



BAC + BONO POSITIVO: LA PRIMERA EMISIÓN DE BONOS BANCARIOS DESMATERIALIZADOS Y SOSTENIBLES EN GUATEMALA

La emisión del Bono BAC + Positivo representa un hito histórico en los mercados de capitales del país, al ser la primera emisión desmaterializada—totalmente integrada en un sistema digital—abriendo el camino a nuevos instrumentos de inversión.

Guatemala, 13 de marzo de 2025. BAC está revolucionando los mercados de capitales de Guatemala con el Bono BAC + Positivo, la primera emisión de bonos bancarios estandarizados y sostenibles. A través de esta transacción, la institución impulsa la inclusión financiera en sectores estratégicos como las micro, pequeñas y medianas empresas (MIPYMES). Además, alineado con su estrategia Neto Positivo, BAC busca promover el desarrollo de proyectos con impacto social y ambiental positivo.

Esta colocación inaugural se realizó a través de la Bolsa de Valores Nacional, S.A. (BVN), con un valor total de \$140,000,000, respaldada por tres grandes inversionistas: BID Invest del Banco Interamericano de Desarrollo; Proparco, una filial del Grupo Agence Française de Développement; y LAGreen (a través de Finance in Motion). Esta emisión representa un hito histórico en Guatemala, al introducir nuevos instrumentos de inversión como el primer bono totalmente *unsecured* del país—procesado completamente a través de un sistema digital sin necesidad de documentación física. Esta innovación agiliza los procesos de inversión y fomenta la digitalización del mercado financiero.

La iniciativa ofrece una solución tangible para impulsar el crecimiento económico y la sostenibilidad al mejorar la inclusión financiera de las MIPYMES. Según estadísticas oficiales del instituto nacional de estadística de Guatemala, las MIPYMES representan aproximadamente el 99.8% de las empresas formalmente registradas en el país, mientras que el Banco Mundial estima que contribuyen con alrededor del 40% del Producto Interno Bruto (PIB) de Guatemala. Sin embargo, muchas de estas empresas enfrentan importantes barreras para acceder al crédito. A través de este bono, BAC busca cerrar esa brecha, fomentando la inclusión financiera y el desarrollo tanto de las MIPYMES como del país en general.

“Celebramos un gran logro para Guatemala con la emisión del primer bono *unsecured*, estandarizado y sostenible del país. El lanzamiento pionero del Bono BAC + Positivo marca el inicio de un mercado más dinámico y eficiente para bonos estandarizados y desmaterializados, impulsando el mercado secundario de valores en Guatemala. Con estas innovaciones financieras, seguimos reimaginando la banca para generar prosperidad y contribuir a una Guatemala más positiva”, afirmó Eric Campos Morgan, CEO de BAC Guatemala.

Con esta emisión, BAC refuerza su liderazgo al abrir nuevos caminos en los mercados de capitales y ofrecer soluciones financieras que crean oportunidades de crecimiento y mejoran la inclusión financiera en todo el país. Esto garantiza que más empresas y guatemaltecos accedan a opciones de financiamiento sostenibles y responsables.

Sobre BAC

BAC es el banco líder en Centroamérica, con presencia en seis países: Panamá, Costa Rica, Nicaragua, Honduras, El Salvador y Guatemala. Atiende a más de 4.3 millones de clientes y más de 100,000 empresas, y emplea a más de 19,800 personas en la región. Guiado por su propósito de “Reimaginar la banca para generar prosperidad en las comunidades que sirve”, BAC se rige por tres valores fundamentales: integridad, excelencia y pasión. El banco busca ser pionero en un modelo que demuestre la capacidad de la banca para maximizar simultáneamente el valor económico, ambiental y social, con igual rigor y excelencia. Gracias a su liderazgo regional en transformación digital, innovación y su enfoque de banca centrada en la vida, BAC ha recibido más de 60 premios y reconocimientos internacionales en los últimos años.



